



ときわ

宇部市立常盤小学校
第 10 号
2026. 1. 8発行

- 学校教育目標 : ふるさとを愛し、ふるさとから愛される「ときわっ子」の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校（美しい心の育成＆美しい環境の整備）
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気です！



本年もよろしくお願ひいたします

校長 川村 敬志

新しい一年の幕開けとともに、常盤小学校にも清々しい空気が満ちています。元気に登校してきた子どもたちの姿を見て、学校に活気が戻ったと喜びを感じています。今年も子どもたち一人ひとりの成長を大切にしながら、校訓【美しく たくましく かしこく】を柱とした教育活動を教職員一同で進めてまいります。保護者・地域の皆様には、引き続き温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以下に始業式の話を紹介します。美しい学校、そして「やまぐちPRIDE」（ふるさと山口の未来を創る心意気）の醸成を願っているという話です。ご家庭でも話題にしていただけ幸いです。

【始業式のあいさつ】

みなさん、おはようございます。2026年、令和8年の午年を迎えるました。皆さんは、どのような新年の誓いを立てましたか。校長先生の願いの一つは、「美しい学校」づくりです。2学期の終業式では、もくもくそうじの話をしましたね。今日は大掃除があります。今日も、もくもくそうじをがんばってください。

さて、冬休みにうれしいことがありました。皆さんの中にとても良いことをした人がいます。それはボランティア活動です。2学期終業式の生徒指導の先生のお話に、一日一善がありましたね。ボランティア活動はまさに一日一善です。その人に渡す感謝状が学校に届きましたので紹介します。

ボランティア活動証明書 令和7年12月27日

○年○組 ○○ ○○ 様

あなたは、ボランティアとして郷土に誇りをもち、献身的にかつ、積極的に活動されました。よって、感謝を申し上げるとともに、ボランティア活動の証明として本状を発行します。



すばらしいですね。地域のボランティアや行事などに積極的に参加すると、みなさんの中に「やまぐちPRIDE」が大きくなります。やまぐちPRIDEとは、「ふるさと山口の未来を創る心意気」のことです。校長先生のもう一つの願いは、みんなのやまぐちPRIDEを大きくしてほしいことです。ぜひ、地域の行事やボランティアにたくさん参加してください。

一つ、常盤地区の行事を紹介します。1月11日日曜日の9時から、ときわふれあいセンターでどんど焼きがあります。餅つき体験やbingoゲームなどもありますので、お家人や友達と行って楽しんでくださいね。